

Schweiz. Laufhundclub SLC

Kommission Ausstellungen und Ausstellungsrichter

Jahresbericht 2021/2022 des Präsidenten

Die Expo, welche von 2020 auf 2021 verschoben wurde, musste erneut abgesagt werden und findet nun, so hoffen wir alle, am 29. Mai 2022 in Martigny statt. IHA wurden im Herbst in Fehraltdorf und in Genf abgehalten. An diesen Ausstellungen wurde kein Richter unseres Clubs eingesetzt und es wurden praktisch keine Laufhunde ausgestellt. Die Mitglieder der AK trafen sich anlässlich der letzten DV, wobei keine spezielle Sitzung abgehalten wurde, da keine Geschäfte anstanden. Die Richter für Martigny waren bereits im 2020 bestimmt worden.

1. Zusammensetzung der Kommission

Die AK setzt sich wie folgt zusammen:

Präsident:	Christian Riffel
Sekretär:	Renato Gadiant
Beisitzer:	Jean-Pierre Boegli

2. Ausblick und Dank

Wie bereits erwähnt findet die Spezialausstellung 2022 am 29. Mai 2022 im CERM in Martigny statt. Ich rufe alle Laufhundefreunde auf, kommt nach Martigny, denn nach zwei Jahren ohne Expo verdienen die Organisatoren der Regionalgruppe Romandie einen Grossaufmarsch. An dieser Stelle danke ich den Leuten vom OK, dass sie nach zweimaligen erfolglosen Anläufen immer noch bereit sind die Expo zu organisieren.

Die SKG hat IHA in Aarau, Fehraltdorf und Genf für das Jahr 2022 geplant. Wir haben vorgesehen, dass in Fehraltdorf am letzten Wochenende im August ein Richter unseres Clubs eingesetzt wird.

Für den Kombinationspreis zählt das Resultat, das an einer dieser beiden Ausstellungen erreicht wird. Auch dieses Jahr nehmen sämtliche Hunde, die an beiden Ausstellungen ein CAC erreicht haben, am Ausstich für den Schönheitschampion des SLC teil. Der Wanderpreis wird anlässlich der IHA Fehraltdorf übergeben.

Im Moment bleibt uns nur die Hoffnung, dass bis im Sommer 2022 die im Moment geltende Normalität in unserem Alltag bleibt und all das oben Erwähnte nicht nur Planung ist.

Zum Schluss danke ich den Leuten vom GLA sowie meinen Kameraden von der AK für die Unterstützung im vergangenen Jahr.

Trimmis im Februar 2022

Christian Riffel